
LE LIVRE DU PROPHÈTE KACOU PHILIPPE 
KACOU 82 : BÉNIES SOIENT-ELLES ! 

(Prêché le dimanche 09 novembre 2008 à Adjamé, Abidjan – Côte d’Ivoire) 
 
1 … Un fils est né mais comment s’appelle-t-il ? Quel est son nom ? Je ne sais pas. J’ai appris seulement qu’un 
enfant est né là-bas. Il paraît qu’ils l’ont nommé : Moïse ! Dès sa naissance, avant qu’on eût pensé à un nom, 
j’ai reçu un SMS du père disant : « Rendons grâce au Seigneur Jésus pour ses grands bienfaits ! Mon vœu, avec 
votre permission, est que le bébé porte le nom de Moïse ! ». Que dirai-je alors que tu prophétises ? Que son nom 
soit Moïse et qu’il prévale et soit béni à toujours mais il ne pourra pas s’approcher de la chaire comme je l’ai 
dit au Frère Abou et à bien d’autres avant sa naissance ! Et comme je l’ai dit pour Séphora, le fils d’une 
adultéresse ne pourra pas hériter de moi. 
2 Bien ! Retournons à ce qui nous a rassemblés ici ! Matthieu 25 :6 ! Nous aimons tous Matthieu 25 :6 ! Matthieu 
25 :6 est comparable à Josué 6 ! Au commencement, ce qui est aujourd’hui le Cri de minuit avait retenti là-bas 
avec Paul, mais c’était une trompette disant : Voici l’Époux, sortez à sa rencontre ! Et cette même vierge pure 
sortit à la rencontre de l’Époux ! Matthieu 25:1 dit: «Alors le Royaume des Cieux sera fait semblable à dix 
vierges qui, ayant pris leurs lampes, sortirent à la rencontre de l'Époux ! ». Ce n’est pas Matthieu 25:7 mais 
Matthieu 25:1. Et c’est la seule fois qu’il fut dit qu’elles avaient pris ces lampes qu’elles apprêteront au son de 
la trompette de Paul, au son de la trompette de Irénée, au son de la trompette de Saint Martin de Tours, au son 
de la trompette de Colomban, de Martin Luther, de John Wesley, de William Branham, et de la voix de Matthieu 
25:6 jusqu’à l’enlèvement ! 
3 C’était d’abord une seule et unique vierge qui était sortie. Paul dit : Je vous ai fiancés comme une vierge pure 
à Christ ! C’était dix vierges en une seule et même vierge avant que Josué ne les repartisse chacune dans son 
lot. Avant même que Moïse ne les appelle comme une vierge pure à Christ, elles étaient déjà douze tribus ! 
Vous voyez ? Ils savent qu’ils sont douze tribus mais les douze nations païennes d’alentour c’est-à-dire les 
églises catholiques, protestantes, évangéliques et branhamistes y compris toutes les églises révélées ou rétablies 
ne le comprennent pas et Daniel 12:8-10 dit qu’ils ne le comprendront jamais! [Ndr : L'assemblée dit : « Amen 
! »]. 
4 Plus tard, après la mort de Paul, comme l’Époux tardait, elles s’assoupirent toutes et s’endormirent ! Elles 
s’assoupirent à cause de la déviation des sacrificateurs et des prophètes qu’on appelait prophète de l’Eternel, 
alors que c’était des prophètes de baal. Les fils d’Aaron, c’est-à-dire les sacrificateurs, les ramenèrent dans le 
même vieux paganisme romain et ses veaux d’or ! C’est ce qui s’est passé dans l’ancienne Alliance avec les 
Juifs et c’est ce qui allait se répéter de ce côté-ci avec les nations. Dans l’ancienne Alliance, les prophètes 
vivants faisaient sortir le peuple du paganisme et les sacrificateurs les y ramenaient ! Vous voyez ? Le prophète 
vivant fait sortir les gens de la divination, les sacrificateurs les y ramènent ! Le prophète vivant les fait sortir, 
les sacrificateurs les y ramènent ! Le prophète vivant les fait sortir, les sacrificateurs les y ramènent ! Paul les 
fait sortir, les apôtres, prophètes, évangélistes et docteurs de son temps les y ramènent ! Et il faut que Dieu 
envoie un autre prophète. C’est ce qui a été et c’est ce qui sera jusqu’à ce qu’Il vienne pour l’enlèvement. [Ndr 
: L'assemblée dit : « Amen ! »].  
5  Satan a préparé ses fils sur la terre, qui se sont établis eux-mêmes apôtres, prophètes, évangélistes et docteurs 
pour corrompre les voies de la Vérité. Et il est écrit que si les temps n’étaient pas abrégés, nulle chair ne serait 
sauvée. Et regardez sur la terre il n’y a que des catholiques, protestants, évangéliques et branhamistes. Qu’est-
ce que c’est ? C’est le royaume de Satan sur la terre. Ce sont des fils du diable et ils ont corrompu toutes voies 
de vérités. Mais il faut qu’à chaque fois, Dieu suscite un prophète de quelque part pour apporter la lumière sur 
la terre. [Ndr : L'assemblée dit : « Amen ! »]. 
6 Et Dieu suscita Paul ! Puis, après Paul, une deuxième trompette avait retenti avec Irénée disant : « Voici 
l’Époux, sortez à sa rencontre ! Elles se levèrent et apprêtèrent leurs lampes. ». Amen ! Gloire à Dieu ! Comme 
les branhamistes aujourd’hui, les fils du diable pensaient que l’enlèvement allait avoir lieu à l’instant ! Mais 
comme l’Époux tardait, elles s’assoupirent toutes et s’endormirent ! Puis, après Irénée, une autre trompette 
retentit avec Colomban disant : « Voici l’Époux, sortez à sa rencontre ! Elles se levèrent et apprêtèrent leurs 
lampes à nouveau. » . [Ndr : L’assemblée dit : « Amen ! »]. Elles s’écrièrent : gloire à Dieu, cette fois, c’est 
l’enlèvement ! Mais malheureusement, comme l’Époux tardait encore, elles s’assoupirent toutes et 
s’endormirent ! Et cela eut lieu un certain nombre de fois comme dans Josué 6. Vous voyez ? 
7  Entre Matthieu 25 :1 et Matthieu 25 :5, il y a sept âges et sept coups de trompettes ! Ces sept sacrificateurs 
de Josué 6 avec des trompettes retentissantes sont des prophètes ! Un prophète est un sacrificateur, Jésus Lui-
même était le souverain sacrificateur Melchisedek ! Vous voyez ? Un prophète messager est un 



LE LIVRE DU PROPHÈTE KACOU PHILIPPE 
sacrificateur mais un sacrificateur n’est pas un prophète messager ! [Ndr : L’assemblée dit : « Amen ! »]. Vous 
voyez ? Après les sept trompettes, il y eut encore un Cri au verset 6 : « Voici l’Époux, sortez à sa rencontre ! 
». [Ndr : L’assemblée dit : « Amen! »]. Dans l’Ancien Testament, sept trompettes retentissent dans Josué 6 puis 
un Cri. Et de ce côté-ci aussi, sept trompettes retentissent comme cela avait été annoncé dans Matthieu 24:31 
puis un Cri ! [Ndr : L’assemblée dit : « Amen ! »]. 
8 Et après cela, le Cri de minuit retentit avec la lune et le soleil, Il vient avec l’aile gauche et l’aile droite du 
grand aigle de Matthieu 25 :6, la loi et la grâce qui sont les deux références dans les Paroles de la troisième 
vision ! Vous voyez ? C’est pourquoi je désire lire Apocalypse 6 :9-11 ! Je vais donc lire Apocalypse 6 :9-11 et 
reprendre encore Matthieu 25 :1… Très bien, donc je vais lire Apocalypse 6 :9-11… « Et lorsqu'il ouvrit le 
cinquième sceau, je vis sous l'autel les âmes de ceux qui avaient été égorgés pour la Parole de Dieu et pour le 
témoignage qu'ils avaient rendu. Et elles criaient à haute voix, disant : Jusques à quand, ô souverain, saint et 
véritable, ne juges-Tu pas et ne venges-Tu pas notre sang sur ceux qui habitent sur la terre ? Et il leur fut donné 
à chacun une longue robe blanche ; et il leur fut dit qu'ils se reposassent encore un peu de temps, jusqu'à ce 
que, et leurs compagnons d'esclavage et leurs frères qui devaient être mis à mort comme eux, fussent au complet 
».  
9 Ce matin, je vais parler surtout de la grâce car, lorsqu’un ange descend, non seulement les portes du Salut 
s’ouvrent sur la terre comme au Ciel mais grâce est aussi accordée ! Et j’ai arrêté récemment que, dès l’instant 
où quelqu’un n’est pas d’accord avec un seul point du Message, il est déchu de la grâce et chassé définitivement 
du Message. Mais nul ne peut être chassé définitivement alors qu’il croit entièrement au Message ! Désormais, 
c’est seulement celui qui ne croit pas en un point du Message qui peut être chassé définitivement du Message 
! Désormais, personne, pour cause de péché, ne pourra être chassé définitivement du Message. Sa sanction ne 
peut pas dépasser sept mois. Mais dès l’instant où il ne croit pas en un point du Message, il n’est pas frère ou 
sœur et il doit être chassé définitivement du Message. [Ndr : L'assemblée dit : « Amen ! »]. 
10 Bien ! Je lis maintenant Matthieu 25:1… « Alors le Royaume des Cieux sera fait semblable à dix vierges qui, 
ayant pris leurs lampes, sortirent à la rencontre de l'Époux ». Par qui donc sont-elles sorties ? Par Paul ! Paul 
avait crié… Quand Paul sortit, les élus entendirent un Cri: «Voici l'Époux ; sortez à sa rencontre». Tout au long 
des âges, chaque messager n’a fait qu’appeler l’Épouse à sortir à la rencontre de l’Époux ! Mais lorsque le 
Seigneur Jésus-Christ fait mention d’un Cri dans Matthieu 25:6, c’est pour simplement donner une place au 
messager de Matthieu 25:6 ! Sinon, comme Matthieu 24, Matthieu 25 relate aussi les sept sceaux ! [Ndr : 
L'assemblée dit : « Amen ! »]. 
11  Maintenant, revenons à ces dix vierges qui sont l’Épouse de Christ ! Il les aime c’est pourquoi Il ne cesse 
de leur envoyer des prophètes messagers ! C’est à cause d’elles qu’Il envoie les prophètes messagers ! Quand 
un prophète messager vient sur la terre, c’est un retour à Éden car la place que Dieu a donnée en héritage à son 
Épouse, c’est Éden, dans la présence de Dieu ! Elle prend son bain là en amont et en aval dans les quatre 
branches du grand fleuve ! Et quand le prophète messager de la génération quitte la terre, Dieu ferme l’entrée 
d’Éden pour cette génération !  
12 Et j’ai dit qu’il ne s’agit pas de quatre rivières qui se jettent dans le grand fleuve mais c’est le grand fleuve 
qui se jette dans les rivières éphésiennes c’est-à-dire les quatre ministères d’éphésien 4 :11 ! En une génération, 
c’est l’Eau de la Parole du prophète Messager de cette génération qui se jette dans les quatre rivières que sont 
les quatre ministères d’éphésien 4 :11 : apôtres, prophètes, évangélistes et docteurs. En dehors de cela, tout ce 
que vous allez prêcher se sont des imaginations d’hommes. En dehors du prophète messager, les prédications 
des catholiques, protestants, évangéliques et branhamistes sont des imaginations d’hommes. C’est le grand 
fleuve Moïse qui s’est déversé dans les sacrificateurs de son temps.  C’est le grand fleuve Jésus-Christ qui s’est 
déversé dans les apôtres qu’Il avait établi. Et aujourd’hui, c’est le Message du prophète Kacou Philippe qui doit 
être déversé dans les apôtres, prophètes d’églises, évangélistes et docteurs de cette génération. [Ndr : 
L'assemblée dit : « Amen ! »]. Mais spirituellement, si une rivière essaie de se jeter dans un fleuve, cela apportera 
la mort. Quand vous voyez la rivière Ewald Frank qui se déverse dans le Message de William Branham, c’est 
l’autel et la Parole renversés. Sachez donc que la mort est dans le pot et seul le prophète Élisée peut assainir 
cela ! Vous voyez ? 
13 Au temps d’Élisée, il y eut la famine dans tout le pays de Guilgal et même les fils des prophètes se 
nourrissaient d’herbes et de vignes sauvages. Et les dignes fils du prophète Élie pouvaient crier à Élisée disant : 
La mort est dans le pot ! [Ndr : L’assemblée dit : « Amen! »]. Élisée leur avait ouvert les yeux et ils ne cessèrent 
de crier : La mort est dans le pot ! Il faut un prophète messager vivant pour révéler que : les bibles King James, 
Thompson, Semeur, Traduction du monde nouveau, Louis Segond, Scofield, et la bible TOB des catholiques... 
c’est Satan imprimé ! [Ndr : L’assemblée dit : « Amen ! »]. 
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14 Mais regardez ces dix vierges pures ! Elles viennent de toutes les nations, les langues et tribus de la terre. Si 
je suis le prophète messager de Matthieu 25 :6, alors les hommes de toutes les nations et de toutes les langues 
et tribus de la terre viendront à ce Message et se feront baptiser y compris les blancs qui sont les arrières petits-
fils de John Wesley, Martin Luther, William Branham et bien d’autres ! [Ndr : L'assemblée dit : « Amen ! »]. 
15 Ces dix vierges sont celles qui vivent par l’Esprit et l’âme ! Comme un étranger a le cœur tourné vers sa 
patrie et sa parenté, ces dix vierges aussi ont l’esprit et l’âme continuellement tournés vers le Ciel. Elles sont 
celles dont l’âme est plus forte que la chair ! Leur âme est vivante ! Leur conscience est maîtresse de leur chair ! 
Elles sont celles pour qui les gloires de ce monde sont vanités. Leur cœur n’est ni pour le roi de leur nation ni 
pour la stabilité et le développement de leur nation parce qu’elles y sont étrangères ! Elles sont purifiées, 
blanchies et affinées pour Christ, leur Époux ! Elles ne sont pas faites pour souffrir ou mourir pour la politique ! 
Elles ne sont pas faites pour souffrir ou mourir pour le football.  
16  Et les boîtes de nuit, les bars, les maquis et la cigarette ne sont pas faits pour elles car leurs âmes sont les 
âmes de Dieu. Ce sont elles l’Épouse du grand Roi ! Et à chaque Cri qui retentit, elles sortent de l’Est et d’Ouest, 
du Nord et du Sud, elles reconnaissent la Parole de leur temps parce qu’elles ont été créées par la Parole ! [Ndr 
: L’assemblée dit : « Amen ! »]. Quelque chose dans ce Message les attire. La profondeur appelle la profondeur ! 
Et elles ne retourneront plus jamais dans une église catholique, protestante, évangélique ou branhamiste même 
si leur mari ou leur père en est le fondateur. 
17  Elles viennent de l’Est et d’Ouest, du Nord et du Sud sur les ailes des aigles ! Elles viennent au rythme de 
la voix du Cri de minuit ! Aucun vent ne les retient ! Aucun sentiment des parents ou d’amitié ne les retient ! 
Les distances entre les pays ne les empêcheront pas ! La couleur de leur peau ne les empêchera pas ! Les 
différences de langues ne les empêcheront pas. Aucun fleuve ne les empêche ! La chaleur du soleil et la fraîcheur 
de la nuit ne peuvent les retenir ! Leur cœur et leur âme s’égayent pour toujours parce qu’elles ont remporté la 
victoire ! Elles ont vaincu ! Elles ne souffrent pas, elles n’ont jamais souffert et elles ne souffriront jamais ! Et 
à cause du Message, malgré les souffrances de la terre, elles ne pleureront jamais ! Car elles ont une joie 
éternelle, une consolation et une espérance qui ne périra jamais ! Elles ne se sont jamais endormies et elles ne 
s’endormiront jamais ! Elles ne sont jamais mortes et elles ne mourront jamais ! [Ndr : L’assemblée dit : 
« Amen! »]. 
18  Elles ont pour ennemis le péché et la souillure car c’est par la sainteté qu’elles voient la continuité du chemin 
étroit que ne cessent de fermer les vents, les tempêtes et le sable du désert ! Elles sont pures, elles n’ont jamais 
rien caché à leur mari. Elles sont assises dans l’assemblée avec espérance car leur cœur est pur et Satan ne peut 
pas les accuser ! Elles n’ont pas de péché à confesser et la lumière du Ciel brille continuellement sur elles pour 
le jour de la rédemption ! Et les vents, et les tempêtes et le sable du désert n’ont aucun effet sur elles à cause de 
la sainteté et de leur amour pour Dieu ! [Ndr : L'assemblée dit : « Amen ! »]. Bénies soient-elles ! Bénies soient-
elles parce qu’elles ont reçu le prophète vivant de leur temps et parce qu’elles gardent sa Parole. Et parce qu’elles 
marchent à la Lumière de cette Parole et la Grâce de Dieu reposera continuellement sur elles à cause de la 
droiture de leur cœur. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen ! »]. 
19 Bénies soient-elles parce qu’elles sont pleines de grâce. Bénies soient-elles parce que, en leur temps et à 
cause d’elles, grâce est faite sans mesure de sorte que même grâce est faite à celui qui ne demande pas grâce ! 
Les millions de Juifs sous l’autel qui étaient mis à mort sous Hitler, Mussolini et Staline et qui demandent 
vengeance sur les habitants de la terre, reçoivent des robes de noce ! Ces Juifs qui sont morts en tant que 
serviteurs et servantes du Roi ressusciteront en tant que fils et filles du même Roi ! Pourquoi ? 
20 La grâce agissait tellement que des robes de noce furent données gratuitement à qui n’en avait pas le droit ! 
Ce sont des Juifs, ils ne connaissent que la loi ! Œil pour œil, dent pour dent ! Ces Juifs disaient : « Venge notre 
sang non seulement sur les allemands, les russes, les polonais, les français, les espagnols... mais aussi sur tous 
les habitants de la terre ! ». Et au lieu de montrer à ces Juifs que conformément à Matthieu 27:25, c’est le sang 
de Jésus-Christ crucifié qui retombait sur eux, des robes blanches leur furent données ! Vous voyez ? Dieu fait 
tellement grâce qu’un parent qui n’a jamais entendu le Cri de minuit pourrait venir à votre rencontre dans la 
gloire ! [Ndr : L’assemblée dit : « Amen ! »]. 
21 Elles viennent de l’Est et d’Ouest, du Nord et du Sud sous le regard des saints anges ! Elles viennent au pas 
du Cri de minuit ! Leur cœur et leur âme ont la haine du péché ! Leur langage n’est pas des mots de rue ! Elles 
sont vierges, elles ne peuvent pas pécher ! Elles sortent à la rencontre de l’Époux, le Saint des saints ! Et en leur 
main, point de cigarette, point d’alcool, point de mèche sur leur tête, point de pantalon, point de vernis à ongles 
et de rouge à lèvres... 
22  Et je peux les voir marcher d’un même pas, chantant un même chant ! Car celles de la Suisse, de l’Allemagne 
et de l’Amérique qui rompaient les pas au temps de William Branham et qui entrainaient à rompre le pas n’y 
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sont plus ! [Ndr : L’assemblée dit : « Amen ! »]. Elles ont la même Bible, la même robe, le même langage et 
quand il leur est dit : « Ouvrez vos Bibles au chapitre tel, toutes ont la même page ! [Ndr : L’assemblée dit : 
« Amen ! »]. 
23 Elles viennent dans la vigueur de leur jeunesse car la vieillesse et l’enfance ont disparu, elles sont belles et 
éclatantes ! Il viendra à leur rencontre comme Isaac dans les champs à la rencontre de Rebecca ! Elles viennent 
et viendront encore, majestueuses, sous les bannières de leurs nations ! D’âge en âge et malgré les persécutions, 
elles ont remporté la victoire sur les fausses églises et les faux dirigeants d’églises de leur temps. Aucun homme 
ne les a séduits car son ange les avait gardées ! Dieu a toujours envoyé un ange, un prophète messager sur la 
terre pour les conduire. Et par un prophète Dieu fit monter Israël hors d’Égypte et par un prophète Israël fut 
gardé. De génération en génération, Dieu a toujours gardé son peuple par un prophète messager vivant. Il l’a 
fait dans l’Ancien Testament, Il l’a fait lorsqu’Il était sur la terre et Il le fera toujours parce qu’Il est le même 
hier, aujourd’hui et éternellement. [Ndr : L'assemblée dit : « Amen ! »]. 
24  Oh ! Elles sont si belles, si majestueuses ! Elles ne font que sa volonté parce que son Esprit est en elles ! 
Elles accomplissent sa volonté et vont où Il veut avant qu’Il ne le leur dise parce que son Esprit est en elles ! 
Elles sont si belles et pures que tout mon désir est qu’elles soient à Lui seul car c’est mon Maître et je L’aime ! 
À Lui, ainsi qu’à elles, soient la bénédiction et l'honneur et la gloire et la force, aux siècles des siècles ! Que 
tout ce qui est élevé et suprême soit à mon Maître le Seigneur Jésus-Christ ! [Ndr : L'assemblée dit : « Amen 
! »].  
25 Jusqu’à sept fois dans l’attente de l’Époux elles ont été éprouvées mais jamais elles ne se sont 
endormies parce qu’elles L’aiment ! Sept fois, elles se sont assoupies mais jamais elles ne se sont endormies ! 
Elles ne se sont jamais endormies c’est pourquoi elles ont toujours vu venir les séducteurs de leur temps ! Elles 
ne tomberont jamais car leur grâce est une grâce éternelle et la bénédiction sur elles n’aura point de fin ! Elles 
feront entièrement sa volonté car son Esprit est en elles ! Qu’elles soient bénies sur la terre et dans le Ciel et que 
leurs semences possèdent maintenant et à toujours les portes de leurs ennemis ! [Ndr : L'assemblée dit : « Amen 
! »].  
26  Elles sont bénies et leurs enfants, les fruits de leurs entrailles sont bénis. Leurs enfants ne sont pas séduits 
par les pères Noël. Tous ces féticheurs, tous ces prophètes à onction, tous ces révérends qui sillonnent la terre 
et qui organisent des rassemblements chaque fin d’année, ce sont des pères Noël. Que ce soit en Afrique, en 
Amérique, en Asie ou en Europe, ce sont des pères Noël. [Ndr : L'assemblée dit : « Amen ! »]. Ce sont des 
séducteurs et voyez comment ils séduisent l’humanité à la fin de chaque année. Ce sont des pères Noël et vos 
enfants doivent leurs demander leurs appels et commissions et où est-ce que la Bible a parlé d’eux ? Regardez 
leurs paroles! Regardez leurs affiches et tout ce qu’ils font à la fin de l’année! Qu’est-ce que c’est ? Ce sont des 
pères Noël ! [Ndr : L'assemblée dit : « Amen ! »].  
27   Bénies soient celles qui, dès le commencement, ont choisi le chemin étroit des prophètes et des saints malgré 
les persécutions et les souffrances sur la terre elles tiendront jusqu’au bout ! [Ndr : L'assemblée dit : « Amen 
! »]. Lui a souffert sur la terre et elles aussi de génération en génération souffriront sur la terre. Et un jour tous 
s’assiéront autour de la même table dans le Ciel et se sera la consolation éternelle. Amen ! Merci Seigneur ! 
 
 
 


